

GROUPE UNIS POUR METZ

Les femmes sont victimes de violence dans notre ville et quelques places de parking ne régleront pas le problème!

Mercredi 28 août, une femme a été mortellement blessée à La Patrotte. Son ex-conjoint ainsi que la nouvelle compagne de celui-ci ont été interpellés. L'homme était déjà connu des services judiciaires pour des violences intra-familiales.

Nous adressons toute notre compassion et tout notre soutien aux proches de la victime.

Ce meurtre s'est produit quelques semaines après le viol intervenu dans le parking Saint-Jacques, quelques mois après un féminicide à Montigny-lès-Metz, quelques années après la tentative de féminicide de Metz-Borny.

Ces drames récurrents doivent nous alerter sur le caractère systémique des violences faites aux femmes qui ne sont souvent ni en sécurité chez elles, ni dans les lieux publics. Ces violences doivent par conséquent être combattues par un effort et une mobilisation collectifs.

C'est pour lancer cette mobilisation que, suite au drame de Borny, nous avions demandé et obtenu la mise en place d'une commission municipale sur les violences faites aux femmes, malheureusement bien trop peu réunie depuis.

D'autre part, pour renverser les responsabilités trop souvent encore impunies aux victimes elles-mêmes, nous proposons également de renforcer et de rendre plus visible le centre de prise en charge des auteurs de violence conjugales (souvent récidivistes).

Certains découvrent aujourd'hui seulement l'importance capitale de la prévention pour agir en profondeur sur l'insécurité, alors que toutes les instances officielles ne cessent d'appuyer en ce sens. Ce qui nécessite de donner davantage de moyens aux associations de soutien aux victimes et de mieux faire connaître Inform'elles et l'espace Suzanne Noël.

Certains se complaisent également dans un fatalisme déresponsabilisant, pour masquer leur impuissance à agir.

La lutte contre les violences faites aux femmes est difficile certes, structuelle, mais elle n'est pas impossible.

Le groupe Unis pour Metz

Danielle Bori, Hanifa Guermi, Pierre Laurent, Denis Marchetti, Sébastien Marx, Christine Peppoloni, Charlotte Picard, Jérémie Roques, Pauline Schlosser, Jean-François Secondé, Nicolas Tochet

GROUPE RASSEMBLEMENT NATIONAL
LE BON SENS POUR METZ

L'été meurtrier

Féminicide, viol dans un parking, tentative de meurtre, assassinat à Borny et de nombreux cas de délinquance et violence, il n'y a pas eu de parenthèse enchantée des JO pour les victimes et tout particulièrement pour les Messines.

L'insécurité n'a de cesse d'augmenter à Metz.

Cette situation est aussi la résultante de vote en faveur de partis qui ne veulent en rien agir pour faire appliquer la loi et la renforcer pour protéger nos concitoyens et notamment les plus fragiles.

Les partis se sont alliés contre le RN lors des dernières législatives, le maire de Metz s'est allié avec son opposition amie de Mélenchon qu'il a remerciée en lui octroyant en catimini la présidence de la commission des Finances. Majorité municipale et opposition même combat contre l'intérêt des Messins !

L'arc antirépublicain ce sont eux ! Un arc dont les flèches se sont retournées contre eux : le RN est aujourd'hui l'arbitre de l'Assemblée Nationale.

La sécurité sera l'une de nos priorités.

Marie-Claude Voinçon

Conseillère municipale de Metz,
Conseillère régionale du Grand Est

Françoise Grolet

Conseillère municipale de Metz,
Conseillère de Metz Métropole

Grégoire Laloux

Président du groupe RN « Le bon sens pour Metz »,
Conseiller de Metz Métropole



GROUPE UTILE POUR METZ

Un été olympique de la discorde à la concorde



Les villes sont comme nos familles, il y a de bons et de mauvais moments...

Metz a connu des violences faites aux femmes: le meurtre d'une femme dans un contexte intrafamilial, le viol dans un parking privé sont, hélas, exploités pour laisser à penser que le Maire en serait responsable et dénigrer sa politique de sécurité.

Les réponses concrètes à ces crimes sont en place avec le rétablissement de la police de nuit, l'embauche de policiers, la création de brigades par quartier, le déploiement de la vidéoprotection et la mise en place de zones réservées aux femmes dans les parkings.

Si le risque zéro n'existe pas, notre obligation majeure est de le limiter, et de pouvoir aider la police nationale à arrêter les criminels et la justice à les mettre hors d'état de nuire.

Mais comme dans les familles, il y a de très heureux moments. Ainsi en est-il des animations de l'été.

Patrick Thil

Nathalie Colin-Oesterlé, Julien Husson, Anne Weizman, Martine Nicolas, Marc Sciamanna, Jacqueline Schneider, Anne Stémart, Isabelle Lux, Bouabdellah Tahri, Patricia Arnold, Hervé Niel, Caroline Audouy, Jean-Marie Nicolas, Anne Fritsch-Renard, Guy Reiss, Gertrude Ngo Kaldjop, Férit Burhan, Rachel Burgy, Mammar Mehalil, Bernard Staudt, Michel Vorms, Laurent Dap, Corinne Friot, Yvette Masson-Franzil, Éric Fiszon, Laurence Molé-Terver, Blaise Taffner, Stéphanie Changarnier, Chanthy Ho, Timothée Bohr, Henri Malassé, Jérémie Bosco, Nicole Faessel, Attila Sapci



GROUPE ÉNERGIES POUR METZ

Rentrée politique: tirer les leçons et construire l'avenir

Chères messines, chers messins,

En cette rentrée politique, nous voulons tirer les leçons d'une actualité estivale chargée et parfois perturbante.

D'abord, nous souhaitons voir la réussite des événements messins et des Jeux olympiques et paralympiques de Paris 2024 se muer en héritage durable sur notre territoire à l'image de la ferveur liée au passage de la Flamme à Metz. Avec le soutien de notre majorité aux associations et clubs sportifs ainsi qu'avec le futur Pôle gymnique, nous voulons poursuivre la démocratisation de l'accès à la culture et au sport avec ses valeurs de persévérance, de tolérance et d'entraide notamment auprès des jeunes.

Au-delà de cette parenthèse festive, nous n'occultons pas le contexte politique national tendu à la suite des élections européennes et des législatives anticipées. Nous sommes plus que jamais convaincus de la nécessité de donner un nouveau souffle à notre démocratie en proie au danger des populistes et des extrêmes qui veulent nous diviser.

À Metz, nous poursuivons nos actions en faveur d'une ville plus proche, plus verte, plus attractive et solidaire: réouverture de la mairie de quartier de Nouvelle-Ville, végétalisation de la ville et des cours d'écoles, réhabilitation de rues et places (Serpentine, rue de la Chèvre), développement des mobilités douces, accompagnement des travailleurs frontaliers, meilleur accueil dans la dignité des demandeurs d'asile, etc.

En cette rentrée, la démocratie, c'est une nouvelle fois faire POUR tous mais surtout AVEC tous!

Béatrice AGAMENNONE

Présidente du groupe Énergies pour Metz
Amandine Laveau-Zimmerlé, Éric Lucas,
Raphaël Pitti, Doan Tran

